

# *Echevarría viaja a Ostrava para competir el miércoles*

---



La Habana, 11 jun (RHC) La nueva revelación del atletismo cubano, el saltador de longitud Juan Miguel Echevarría, viaja este lunes a Ostrava, República Checa, para competir el miércoles en el tradicional mitin Zapatillas Doradas.

Echevarría, de 19 años y campeón mundial en sala este año en Birmingham, logró el domingo el sexto mejor salto de la historia con viento a favor, al clavar los pinchos en 8,83 m en Estocolmo, Suecia, para llevarse su primer triunfo en la Liga de Diamante.

La marca del cubano, sin embargo, no pudo ser homologada de manera oficial, ya que la alcanzó con una velocidad del viento de 2,1 m/s, apenas una décima por encima de lo permisible por la IAAF.

Resultó el segundo salto de un cubano en la historia, solo detrás del 8,96 también con viento a favor conseguido por el fenomenal Iván Pedroso en Sestriere, Italia, en 1995.

Su registro es además el sexto de todos los tiempos con viento a favor: tres de los primeros pertenecen al plusmarquista mundial Mike Powell (8,99 con +4,4 en 1992, 8,95

con +3,9 en 1994 y 8,90 con +3,7 en 1992), el 8,96 de Pedroso con +1,2, pero anulado por irregularidades en la medición del viento, y el otro del mítico Carl Lewis con 8,91 y viento de +3,0 en 1991.

Con viento permisible solo le anteceden el récord mundial de 8,95 de Powell y el 8,86 de Robert Enmiyan.

En Ostrava, la nueva joya del atletismo mundial volverá a enfrentar a su principal rival de la temporada, el monarca mundial de Londres-2017, el sudafricano Luvo Manyonga, tercero en Estocolmo con (8,25).

“Será otra competencia en la que también vamos a tirarle con todo. Echevarría ha entrenado muy bien y se encuentra en gran forma”, dijo a Radio Habana Cuba su preparador, el extriplista Daniel Osorio.

El Zapatillas Doradas es un evento en el que tradicionalmente se logran buenas marcas y guarda gratos recuerdos para el atletismo cubano, como el récord mundial de Dayron Robles en los 110 con vallas (12,87 s), en 2008.

Camino a los Juegos de Barranquilla-2018, el cubano tiene previsto también intervenir en el mitin de Guadalajara, España, el 5 de julio, y en la Liga de Diamante de Londres, el 21-22 de ese mismo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/164287-echevarria-viaja-a-ostrava-para-competir-el-miercoles>



**Radio Habana Cuba**